



Regionaljournal Steiermark



Zeugenaufruf nach tödlichen Verkehrsunfall in Knittelfeld

Mittwochabend kam es zu einer Kollision zwischen einem alkoholisierten Klein-Lkw-Lenker und einer vorerst unbekanntem Fußgängerin. Die Frau verstarb wenig später im Krankenhaus. Die Identität der Frau konnte geklärt werden. Die Polizei sucht nun nach Zeugen des Verkehrsunfalles.

Gegen 18.50 Uhr war ein 59-Jähriger aus dem Bezirk Murtal mit einem Klein-Lkw (Transporter) in Knittelfeld in der Marktgasse in Fahrtrichtung Bahnhof unterwegs. Laut eigenen Angaben habe eine unbekanntem Fußgängerin auf Höhe Marktgasse 7, die zuvor den Gehweg benutzt habe, plötzlich die Fahrbahn gequert. In der Folge wurde die Frau vom Fahrzeug des 59-Jährigen erfasst und zu Boden geschleudert. Nach der Erstversorgung wurde die unbekanntem Frau mit Verletzungen unbestimmten Grades ins Krankenhaus nach Judenburg eingeliefert. Sie starb wenige Stunden später im Krankenhaus.

Ein mit dem Fahrzeuglenker durchgeführter Alkotest ergab eine mittelgradige Alkoholisierung.

In der Nacht zum Donnerstag, 9. Jänner 2025, wurde auf der Polizeiinspektion Knittelfeld eine 83-Jährige aus dem Bezirk Murtal als abgängig gemeldet. Wie die Ermittlungen ergaben, handelte es sich bei der abgängig gemeldeten Frau um die unbekanntem Fußgängerin. Eine Obduktion wurde angeordnet.

Die Polizeiinspektion Knittelfeld sucht nun nach Zeugen des Verkehrsunfalles. Sachdienliche Hinweise sind an die Polizeiinspektion Knittelfeld, Tel. Nr.: 059 133/6310, erbeten.

